

まちかど

ネットワーク

お便りください

このコーナーは、皆さんのお意見や地域の話題をお届けしています。

広報広聴課 51-0123内線2823へご連絡ください。



祝敬老会
当間さんは、日本奇術連盟に所属するほどの腕前を持つマジシャン。また、芸の幅も広く腹話術やパントマイム、大道芸もこなします。そして、これらの不思議な技の数々を、ボランティアで福祉施設やイベントで披露しています。今までに全国七百八十か所を回り、千か所訪問するのが今の目標だとか。

当間さんはマジックとのかかわりについて次のように話してくれました。
「小学五年生のとき、軍事慰问団の一員として町にやつてきました。マジシャンになりましたね（笑）」

無償ボランティアといつても人前でやる以上失敗は許されません。また、常に新しいマジックを考えたり、改良したりと気は抜けませんね。しかし、マジックが好きでずっと続けてきました。ボランティアを始めたのも好きなことで戦中戦後とお世話になつた地域の人にお礼がでなければと思ったから。それにこのごろでは、痴呆症予防のためにも、マジックはさらにやめられなくなりましたね（笑）」



問い合わせ 相原方 34-3739

当間さんは、日本奇術連盟に所属するほどの腕前を持つマジシャン。また、芸の幅も広く腹話術やパントマイム、大道芸もこなします。そして、これらの不思議な技の数々を、ボランティアで福祉施設やイベントで披露しています。今までに全国七百八十か所を回り、千か所訪問するのが今の目標だとか。

当間さんは、日本奇術連盟に所属するほどの腕前を持つマジシャン。また、芸の幅も広く腹話術やパントマイム、大道芸もこなします。そして、これらの不思議な技の数々を、ボランティアで福祉施設やイベントで披露しています。今までに全国七百八十か所を回り、千か所訪問するのが今の目標だとか。

ボランティアでマジックを披露するマジシャン

とうま 当間 りんしょう 林昭 さん

(神谷)



富士練功同好会

富士市の真ん中にある中央公園は、皆さんの憩いの場として親しまれています。中にはスポーツを楽しむためにこの公園を利用している人たちもいます。

そんなグループの一つとして富士練功同好会があります。この同好会は、ラ・ホール富士で行われた練功教室（オリエンタルエクササイズ教室の前身）の受講生を中心に七年前につくられました。月に三回活動をしていて、そのうち第二土曜日は十時に中央公園に集まります。練功とは、上海で誕生した氣功やストレッチ、腹式呼吸をミックスした健康体操。緑に囲まれた大地の上では運動

を入れたり伸ばしたりするのが、体によいのです。個人的には、練功を始めてから腰痛や肩こり、頭痛がなくなりました。会員の皆さんも健康のために通っています。

練功の歴史はまだ浅く、知名度も今一つです。もつとよさを宣伝しなくてはと思いませんね。練功は年齢に合わせてだれにでもできます。それに、インストラクターの資格を持っている会員もありますので、初心者でも大丈夫ですよ。興味を持たれた方は、ぜひ一度中央公園での練功に参加してください」と話してくれました。

代表の相原邦夫さんは「練功は、複式呼吸をすることによって体にたまたま毒素のようなものを吐き出します。また、無理のない範囲で筋肉に力

ズームアップ
ふじ

